



## **Änderungsantrag**

der Fraktion der SPD

### **Marketing für das Land aus einer Hand**

Drucksache 17/ 978

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag spricht sich für den Erhalt und die Stärkung der Tourismusagentur Schleswig-Holstein (TASH) aus.

Die Tourismusagentur Schleswig-Holstein ist die zentrale Stelle für das landesweite Marketing. Alle Marketingaufgaben mit dem Ziel der Image- und Tourismuswerbung für das Land Schleswig-Holstein sind hier zu bündeln.

Dazu sind Vernetzungen mit Partnern aus anderen Bereichen wie z. B. der Landwirtschaft dem ländlichen Tourismus und der Gesundheitswirtschaft zu vertiefen, zu vertiefen und zu institutionalisieren.

Die Tourismusagentur ist mit finanziellen Mitteln so auszustatten, dass sie den Anspruch an ein landesweit einheitliches und schlagkräftiges Marketing erfüllen kann.

Regina Poersch  
und Fraktion